

**LOS REYES CATÓLICOS**

**Dr. Nancy A. Norris**

---

---

---

---

---

---

---

---

**METAS DE LA PRESENTACIÓN**

- **Introducción a los Reyes Católicos**
- **Retrato de los Reyes**
- **El matrimonio que cambió España como nación**

---

---

---

---

---

---

---

---

**Introducción**

- Para la historia de España, los Reyes Católicos representan el paso de la Edad Media a la Moderna.
- También representan los Reyes la unidad política y religiosa de España como nación.
- Su matrimonio arreglado tuvo un gran efecto político no solamente en España sino también en el Nuevo Mundo.

---

---

---

---

---

---

---

---

## RETRATO INDIVIDUAL DE FERNANDO

- Fernando nació el 10 de marzo de 1452.
- Era el segundo hijo de Juan II de Aragón.
- Su herencia a la tierra fue el resultado de una guerra civil entre él y su hermano Carlos por el trono de Aragón. Era un pretendiente por la mano de Isabel cuando Isabel solamente tenía catorce años. Tenía un carácter ecuánime con mucha inteligencia. Era un gran caballero y un miembro de la casa real de Trastámara.

---

---

---

---

---

---

---

---

## RETRATO DEL REY



---

---

---

---

---

---

---

---

## RETRATO INDIVIDUAL DE ISABEL

- Nació el 22 de abril de 1451, hija de Juan II de Castilla. Su padre era un rey débil.
- Su padre murió cuando Isabel tenía solamente tres años.
- Se reconcilió con su medio hermano Enrique por el trono de Castilla. Decidió escoger a Fernando como su esposo a pesar de otros pretendientes.
- Era una mujer devota, inteligente, y muy cortés. Encontró felicidad en su matrimonio con Fernando. Era una reina eficaz que ayudó a determinar la política de los Reyes Católicos en la España de los siglos quince y dieciséis.

---

---

---

---

---

---

---

---

## RETRATO DE LA REINA ISABEL



---

---

---

---

---

---

---

---

## EL MATRIMONIO DE FERNANDO E ISABEL

- Se casaron el 19 de octubre de 1469; Fernando tenía 18 años y Isabel tenía 17 años. Tenían que casarse en secreto a causa de la oposición de muchos nobles en Castilla.
- Su matrimonio fue arreglado. Era más un matrimonio político que uno de amor. Sin embargo, la devoción de la pareja creció por los años.
- Bajo su reino, Granada fue reconquistada, y Cristóbal Colón descubrió el Nuevo Mundo de las Américas.

---

---

---

---

---

---

---

---

## Retrato de Matrimonio



---

---

---

---

---

---

---

---

## CONCLUSIÓN

Es importante recordar a Fernando y Isabel como los Reyes Católicos por las razones siguientes:

- 1) Eran individuos fuertes en sí mismos con sus reinos propios antes de casarse.
- 2) Su matrimonio era más político que amoroso pero duró hasta su muerte.
- 3) Fernando así como Isabel eran líderes políticos que unieron España en una nación estable.
- 4) Los Reyes Católicos trajeron unidad política y religiosa a su reino por medio de la Inquisición y el descubrimiento del Nuevo Mundo.

---

---

---

---

---

---

---

---